



LE DIMANCHE 9 FÉVRIER 2025

5^{ÈME} DIMANCHE DU
TEMPS ORDINAIRE

« Seigneur, sans toi que serions-nous? »

Au regard de notre monde actuel, avec toutes les turbulences que nous vivons dans les domaines politiques et économiques, il me semble qu'il est difficile pour tous et chacun de conserver des attitudes de paix, de sérénité et de confiance envers le présent et l'avenir. Comment résoudre ces tensions entre les gouvernements? Comment s'assurer que les familles, les jeunes et les aînés ne soient pas affectés dans le maintien de la qualité des conditions de vie et de santé? Peut-on garder l'espoir devant les signes d'alarme pour la sauvegarde de la planète? Tant de questions sans réponses immédiates...

Dans la Parole de Dieu de ce dimanche, nous retrouvons des récits qui trouvent écho à nos réalités actuelles. Même si nous devons respecter la distance historique, géographique et sociologique de ces récits avec notre monde présent, nous retrouvons des similitudes qui permettent de trouver des réponses à notre questionnement. Nous sommes invités à garder intact notre foi et notre espérance : « Cet Évangile, vous l'avez reçu; c'est en lui que vous tenez bon, c'est par lui que vous serez sauvés si vous le gardez tel que je vous l'ai annoncé : autrement, c'est pour rien que vous êtes devenus croyants. » Comme le battement d'aile d'un papillon au Brésil peut provoquer une tempête au Texas, notre foi procure à notre vie des ailes pour affronter les turbulences que nous vivons en nous et autour de nous.

D'autre part, le récit de vocation du prophète Isaïe et l'évangile de Luc, au début du chapitre cinq montrent deux situations où l'être humain manifeste les fragilités de sa condition humaine. D'abord, le prophète lui-même qui se questionne sur sa capacité à répondre à l'appel de Yahvé, lui, un homme aux lèvres impures. Comment peut-il devenir porte-parole de Dieu dans de telles conditions? Après un rite de purification, il accepte de s'engager pour le Seigneur. Quant au récit de l'évangile, nous observons toute la désolation des apôtres devant la misère de leur travail. « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets » Et Simon-Pierre d'ajouter : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pécheur ». N'est-ce pas l'expérience que nous faisons en tant qu'être humain? Nous faisons, comme Isaïe ou Simon-Pierre, dans nos relations, au travail, ou dans divers engagements l'expérience du mal : blessures relationnelles, disputes, jugements, injustice, etc. Malgré tout, le Seigneur, par son amour et sa miséricorde, nous accueille et nous pardonne. Comme l'apôtre Pierre, n'ayons pas peur d'avancer en eau profonde, de lâcher nos filets afin de poursuivre notre pèlerinage de vie avec foi, espérance et amour. Oui! Seigneur, tu es notre chemin, notre vérité et notre vie. En Toi, nous mettons notre espoir.

Bonne semaine,
Normand Bergeron, votre curé

CONVOCATION À UNE ASSEMBLÉE DES PAROISSIENS

Par la présente, vous êtes convoqués à une assemblée des paroissiennes et paroissiens de la Paroisse Sainte-Cécile qui aura lieu :

Samedi le 15 février 2025 à **16 h 00**

AVANT la messe de 16 h 30

dans la cathédrale

pour procéder à l'élection d'un ou d'une marguillière.

Normand Bergeron, curé



SONT ENTRÉS DANS LA MAISON DU PÈRE

M Alejandro Whalley-Blanco

décédé le 27 décembre dernier

Les funérailles ont été célébrées en notre église samedi le 1^{er} février

Mme Marguerite Lamy

décédée le 13 janvier dernier

La famille recevra les condoléances en notre église à 10 h 00 et les funérailles suivront à 11 h 00

M. Robert Montreuil

décédé le 8 janvier dernier

La famille recevra les condoléances en notre église à 13 h 00 et les funérailles suivront à 14 h 00

Nos sincères sympathies aux familles éprouvées.

BAPTISÉS DIMANCHE 2 FÉVRIER

4 jeunes en parcours de catéchèse ont été baptisés durant la messe

Thierno Hounbadji

fils de Mèton Thérance Hounbadji et Sonia Inès Edaye

Henri Kurtis Tsarahely

fils de Judith Vola

Nzike et Nzelle Mesumbe

fils et fille de Henry Nzike Mesumbe et Delphine Sirri Nsoh

Bienvenue dans la grande famille chrétienne

DIMANCHE LE 16 FÉVRIER

À la messe de 10 h 30, six adultes feront leur entrée au catéchuménat. Ils vivront leur baptême lors de la veillée pascale, samedi le 19 avril. Aussi, toujours le 16 février, vingt-trois jeunes vivront leur premier pardon à 14 h 00. Portons ces adultes et ces jeunes dans notre prière.

LOGO DU JUBILÉ

Il s'agit d'une image simple et universelle. Une invitation à tous à marcher ensemble vers un futur meilleur, guidés par la foi et par la volonté de construire un monde meilleur au nom de la miséricorde et de la fraternité. Une espérance qui est soulignée par la devise du Jubilé 2025 bien visible en vert dans la partie inférieure.



Le logo représente quatre figures stylisées pour indiquer l'humanité venant des quatre angles de la terre. La première est agrippée à la croix. C'est le signe non seulement de la foi qu'elle embrasse, mais aussi de l'espérance qui ne peut jamais être abandonnée. On observe les ondes qui sont en dessous et qui sont en mouvement pour indiquer que le pèlerinage de la vie ne se réalise pas toujours dans des eaux tranquilles. Très souvent les vicissitudes personnelles et les événements du monde imposent avec intensité le recours à l'espérance. C'est pour cela qu'il faut observer la partie inférieure de la croix qui s'allonge en se transformant en une ancre, symbole de l'espérance.

Dans son ensemble, le logo reflète le pèlerinage. Les couleurs vives sont censées évoquer des sentiments d'espérance et de joie. Elles symbolisent l'espérance de chaque nouveau jour et notre espérance ultime de vie éternelle avec le Christ. (tiré du carnet du Pèlerin, paroisse Saint-Joachim, Pointe-Claire)

Célébrations de la semaine

Vendredi 7 février	10 h 00 St-Charles : Roger Pouliot son épouse et ses enfants
Basilique Le Samedi 8 février 16 h 30	 Claudette Grenon / Huguette Georgette et Marcel Maheu / la famille Les défunts / un paroissien Paul Cuerrier / Sylvie Younan Riad et Aida Choukri / Michael Bastawros
Basilique Le dimanche 9 février 10 h 30	Parents défunts familles Dupuis-Lancôt / René Lancôt Gabrielle Fradette Bérubé / la chorale Sainte-Cécile Yolande Dumas / sa succession Action de grâce / Félix et Nathalyrmène Younan Riad et Aida Choukri / Michael Bastawros
Basilique Lundi 10 février	16 h 00 : Fleurette Beauchamp / Société St-Jean-Baptiste Ginette Giguère (1 ^{er} ann) / parents et amis
Mardi 11 février	16 h 00 : La Tourellière : Lise Lauriault / parents et amis
Mercredi 12 février	15 h 30 : Le Signature : Luc Leclerc / sa mère Jeannine Céline Poirier (9 ^{ème} ann) / Jacques Barrette
Basilique Le mercredi 12 février	16 h 00 : Jacques Brossoit / Société St-Jean-Baptiste Jeannine L'Ériger De Laplante (1 ^{er} ann) / parents et amis
Vendredi 14 février	10 h 00 St-Charles : Marjolaine Hébert / parents et amis
Basilique Le samedi 15 février 16 h 30	Abbé Yves Abran / son frère Henri Marguerite Mercier / Raphaël Mercier Réjean Charlebois / parents et amis Léo Gaudet / sa conjointe Suzanne 
Basilique Le dimanche 16 février 10 h 30	Marie Roussel / la famille Philippe Gauthier (1 ^{er} ann) / parents et amis Mélitime Viau Trottier (104 ^{ème} ann) / Luc Lafontaine Suzie Mathieu / sa famille

OFFRANDES À SAINTE-CÉCILE

1^{er} et 2 février 2025

Quêtes : 1435.55 \$ **Prions :** 83.40 \$ **Lampions :** 164.75 \$

Résidences : SC:64.60\$ **Signature :** 178.60 \$

La Tourellière : 40.00 \$ **V.L** 23.50 \$

Merci pour votre générosité !

